



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. Februar 2022

Stadtpolitik, Homepage

### **Wiesbaden verurteilt russische Aggressionen gegen die Ukraine**

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Stadtverordnetenvorsteher Dr. Gerhard Obermayr haben den russischen Angriff auf die Ukraine scharf verurteilt und sich für die Wahrung des Völkerrechts ausgesprochen.

„Das sind schreckliche Nachrichten. Wir appellieren an Bundesregierung und EU, weitreichende Maßnahmen gegen Russland zu beschließen“, so der Oberbürgermeister. Mende sprach sich für einen Rückzug der russischen Truppen und für die Wahrung des Völkerrechts aus. „Krieg bedeutet stets unsagbares Leid, vor allem für die Zivilbevölkerung. Wir sind in Gedanken bei den Menschen in der Ukraine, die augenblicklich Schreckliches erleben müssen.“

„Die bewaffnete Konfliktaustragung passt in einem Europa der Völker nicht mehr ins 21. Jahrhundert. Die europäische Friedensordnung darf nicht aufgegeben werden“, sagt Dr. Obermayr. „Wir wollen diejenigen, die darunter zu leiden haben, nach besten Kräften unterstützen und unsere Hilfsbereitschaft zusagen“. Erfahrungsgemäß führe Krieg zu Flucht und Vertreibung. „Hierauf müssen wir uns einstellen“, so Dr. Obermayr weiter. „Die pandemiebedingt stark reduzierten Fastnachtsfeierlichkeiten werden von dem Krieg in der Ukraine überschattet. „Trotz der Faschingstradition an diesem Wochenende sind wir im Bewusstsein, dass Menschen nicht weit von uns von Kriegsleid und Unheil betroffen sind.“

+++